

Embajador en Tanzania visita colaboradores cubanos



Despaigne estuvo acompañado del jefe de la Brigada Médica en Tanzania, Juan Miguel Arias Reyes. Foto: Prensa Latina

Dodoma, 8 jun (RHC) El embajador de Cuba en Tanzania, Yordenis Despaigne, visitó a los colaboradores caribeños en el Hospital Benjamín Mkapa en Dodoma, capital del país de África oriental.

Despaigne estuvo acompañado del jefe de la Brigada Médica en Tanzania, Juan Miguel Arias Reyes, y fue recibido por el director del nosocomio, Alphonse B. Chandika, quien elogió el abnegado trabajo de los médicos cubanos en dicha institución.

Los presentes conversaron sobre los lazos históricos entre Cuba y Tanzania, que este año cumplen seis décadas de relaciones diplomáticas.

Igualmente, se refirieron al apoyo solidario mutuo así como las posibilidades de incrementar la colaboración médica cubana en la nación africana, de acuerdo con un comunicado de la sede diplomática cubana.

El encuentro se produjo el mismo día en que el embajador presentó sus cartas credenciales a la presidenta de Tanzania, Samia Suluhu Hassan, en la Casa de Estado (sede del gobierno) en Dar es Salam, la ciudad más importante de la nación.

En la ocasión, el jefe de la Misión cubana también ratificó la voluntad de Cuba de laborar por el fortalecimiento de las relaciones político-diplomáticas y los lazos económicos y comerciales bilaterales.

Tras expresar el deseo de su país de elevar las relaciones económicas al nivel de las políticas, la gobernante tanzana reconoció el apoyo de La Habana en ámbitos como la salud y la formación de recursos humanos, lo cual contribuye al desarrollo de la nación africana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290042-embajador-en-tanzania-visita-colaboradores-cubanos>



Radio Habana Cuba